
2020. １−４

明るい選挙の推進に貢献
▶野中照彦さんに総務大臣から感謝状

まちの話題 My Town Topics

長年にわたり、選挙の管理
執行に務め、明るい選挙の推
進に貢献したとして野中照彦
さん（木月）に総務大臣感謝
状が贈られました。野中さん
は、平成 20 年４月から鞍手
町選挙管理委員会委員を、平
成 27 年４月から同委員長を
務めてきました。今回の表彰
は、選挙制度 130 周年を記念
して、国が功績者・団体に感謝状などを贈ったものです。

地域の農地と農業を守り続けて
▶遠藤典男さんが旭日単光章を受章

令和元年秋の叙勲で、
元鞍手町農業委員会会長
の遠藤典男さん（古門）
が旭日単光章を受章しま
した。

遠藤さんは昭和 60 年
7 月に農業委員に初当選
し、平成 6 年 7 月に会
長に就任。平成 27 年に
退任するまで通算 30 年
という長きにわたり農業
者のリーダーとして業務
に献身的に従事してきま
した。食の安定供給を支える農地と農業を守るという信念
のもと、委員会の安定的な運営と地域農業の振興に貢献し
てきた功績が認められ、今回の受章に至りました。遠藤さ
んは、「先進的な取り組みを積極的に進めながら農地を守る
ことに尽力してきた。ありがたいことです。」と受章を喜ん
でいました。

　11 月 22 日、鞍手幼稚園うめ組の園児たちが勤労感謝の
日を前に役場を訪問しました。園児たちは、役場庁舎内で「い
つもおしごとありがとうございます」と声を合わせて感謝の
気持ちを言葉にしていました。

お仕事頑張ってください�
▶園児から働く大人にかわいい声援

藤
ふ じ い

井康
こ う た

太くん
平成29 年１月22 日生まれ
康太くん３歳のお誕生日おめで
とう！ いつも大好きな自動車
のお話を聞かせてくれてありが
とう。４月から幼稚園だね。た
くさんのお友だちと仲良く過ご
してね。（父　康友さん　母　
奈緒さん・八尋）

荒
あ ら か わ

川太
た ろ う

郎くん
平成29年１月31日生まれ
３歳おめでとう☆毎日、元気
と笑顔をありがとう�これか
らもお姉ちゃんと仲良く遊ん
でね♡だだんだんも♡３歳も
いっぱい笑って楽しむぞー�

（父　智彦さん・母　絵理さん・
弥生）

　広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満３歳まで
のちびっ子を募集しています。２月生まれは、１月 10 日（金）までに役
場政策推進課政策係窓口または下記の方法で申し込んでください。

▼
お待ちしています

インターネット申込ができます
　「鞍手　すくすく日記　申請」のキーワードで Web 検索すると見つかる

『ふくおか電子申請サービス』のページから申込ができます。申込完了後、30
分以上経過しても到達通知メールが届かない場合はお問い合わせください。
●申込ページ　https://www.shinsei.elg-front.jp/
　fukuoka/uketsuke/dform.do?acs=sukusukunikki
●申込・問い合わせ　役場政策推進課政策係☎４２−  
　２１１１（内線 384）まで

　中学生が「鞍手町らしさ」
をテーマに考えた給食第２
弾� 11 月 28 日の給食のレ
シピを考えたのは、白川獅
童さん（鞍手中２年）です。
町内で盛んに生産されてい
る食材を調べ、「蓮根」を使
用した蓮根のはさみ揚げ、

「卵」を使用したかき玉スー
プをレシピに取り入れまし
た。また、かき玉スープにはトマトを入れたり、緑黄色野
菜である春菊を使った和え物をレシピに加えたりと栄養バ
ランスや彩りにも気を配りました。白川さんは「自分で考
えたレシピが実際に給食になって嬉しい」と話し、クラス
メイトと美味しそうに給食を食べていました。

ボクがレシピを考えました
▶中学生が考えたレシピが学校給食になりました



11 月 21 日、22 日に西川小、剣北小、古月小の３年生
が農業女性の会のみなさんの指導のもと、みそ・きなこづ
くりに挑戦しました。写真は大豆を製粉機にかけてきなこ
を作っている様子です。みそづくりの工程は、初めに圧力
鍋にかけた大豆を大きな袋に入れてしっかりと足で踏みつ
ぶしたら、米こうじを加えて手で混ぜ、最後は丸めて熟成
のため容器に投げ入れるというもの。児童たちは、柔らか
くした大豆を足
で踏んだり手で
混ぜたりする感
触を新鮮に感じ
たようで、楽し
そうに作業をし
ていました。熟
成したみそで、
みそ汁を作る日
が待ち遠しいで
すね。

５− 2020. １

みそ・きなこづくりに挑戦
▶小学生がみそ・きなこづくり

　11 月 25 日、役場で中学生の「税についての作文」優
秀作品の合同表彰式が行われました。これは若い世代に税
への関心を持ってもらおうと国税庁と全国納税貯蓄組合連
合会が毎年実施しているものです。直鞍２市２町の中学生
790 人が応募した中で、栗原大聖さん（鞍手中３年・写真左）
が直方税務署管内税務連絡協議会長賞を、岡﨑紗良さん（鞍
手中３年・写真中央）が直方法人会長賞、井上歌音さん（鞍
手中３年）が鞍手町長賞を受賞しました。

税に関心を持って
▶中学生の「税についての作文」優秀作品合同表彰式
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貴くん
平成29年１月19 日生まれ
いつも元気な大ちゃん☆だん
だんと悪ガキ度が増してます
が ( 笑 ) これからも、たくさん
の愛情をもらって大きくなっ
てね� （母　良子さん・中山）

皆
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田咲
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翔くん
平成31 年１月17 日生まれ
手のひらサイズで産まれたサ
クトくん♪いっぱい心配したけ
ど、こんなに大きくなりまし
た！ モリモリ食べて、もっと
もっとおっきくなーーれ�（父
芳郎さん・母　麻代さん・中山）

古
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谷杏
あ ん な

奈ちゃん
平成29年１月１日生まれ

あんちゃん３歳のお誕生日お
めでとう！ 甘えん坊だけど笑
顔が素敵な杏奈。杏奈のペース
でゆっくりみんなに好かれる
美しい女の子になってね！ 大
好きだよ！（父　隆行さん・母
ちずるさん・新延）

Happy birthday to you.

すくすく
日記

１月生まれ

　11月 24 日、くらじの郷で鞍手町すまいるフェア（個別相
談会・空家見学会）が行われました。個別相談会では、鞍手
町をはじめ、福岡県宅地建物取引業協会や福岡県土地家屋調
査士会、鞍手町地域開発協力会など住まいに関する専門的な
知識を持つ 13 の機関・団体が空家所有者や移住希望者の相
談に応じていました。
　また、空家への移住を
促進するため、移住希望
者や空家のリノベーショ
ンプランを提案するデザ
イナーを対象に、町の空
家バンクに登録されてい
る物件を見学する空家見
学会も行われました。

住まいの専門家が大集合
▶鞍手町すまいるフェア（個別相談会・空家見学会）

　12 月４日からの人権
週間に合わせ、３日、中
央公民館で人権週間の集
い講演会があり、町民や
町内事業所で働く人など
が会場いっぱいに詰めか
けました。
　講師を務めたのはアイ
ヌ古布絵作家の宇梶静江
さん。「イランカラプテ」、
アイヌ語でこんにちはの
あいさつから講演会は始
まりました。宇梶さんは、子どものころ、「あ、イヌがきた」
とアイヌであることを差別する言葉をかけられたことなど
自身の体験を基に、アイヌに向けられたさまざまな差別や
アイヌであることを受け入れるまでの苦しい日々について
話しました。また、アイヌ刺

ししゅう

繍（古布絵）をはじめてからは、
自分の民族についての理解が深まり、その文化に誇りを持
てるようになったこと、苦しみから解放されていくように
感じたことを話していました。

アイヌとして生きる
▶中央公民館で人権週間の集い講演会


